

Organisation des enseignements dans le cadre du protocole sanitaire renforcé « une classe / une salle »

Le protocole est modifié aux pages 5 / 6, avec pour nouvelle doctrine : « une classe / une salle ».

Objectifs :

- Eviter les contaminations, se protéger, protéger les autres
- Éviter absolument le brassage interclasse afin de mieux repérer les cas-contacts si test positif ;
- N'avoir ainsi à fermer éventuellement qu'une classe sur une durée limitée ;
- Poursuivre la quasi-totalité des enseignements sans trop les dégrader ;
- Ne pas en arriver à un nouveau confinement total qui risquerait d'obérer durablement la scolarité.

Organisation des cours et des salles à partir du lundi 9 novembre :

A compter du 9 novembre, **les élèves resteront dans la même salle et à la même place** pendant la plupart des heures de cours. Les niveaux de classe seront dans des parties distinctes de l'établissement. **Les élèves de 6^e et de 5^e, utiliseront le portail du gymnase** à l'entrée de 8h05 et à la sortie de 16h et de 17h (12h30 le mercredi). Pour les récréations ils utiliseront le plateau sportif, accéderont et sortiront du bâtiment par les escaliers extérieurs. Les élèves de 4^e et 3^e continueront à accéder à l'établissement comme habituellement. Ils utiliseront le hall et la cour de récréation.

Jusqu'au 1^{er} décembre, **les enseignements et activités qui rassemblent plusieurs classes ou niveaux de classe sont suspendus**. Les groupes de sciences et technologie sont supprimés, les enseignements dans ces disciplines sont donnés à des classes entières. Un accès aux salles spécialisées reste possible ponctuellement. Les enseignements optionnels sont assurés à moitié du temps prévu (une heure sur deux, une fois par quinzaine), sauf le grec qui est maintenu en l'état (élèves de la même classe).

En langues vivantes, lorsque les groupes sont constitués de plusieurs classes, les élèves devront se déplacer. Une attention particulière sera portée lors de ces mouvements pour limiter le brassage, notamment pendant l'installation dans les salles. Les élèves disposeront de lingettes pour les tables à leur arrivée.

Demi-pension :

Nous avons commencé cette semaine à appliquer un nouveau fonctionnement. Compte tenu de la capacité d'accueil du self, on ne peut respecter la distanciation d'un mètre entre élèves. Ces derniers déjeunent donc par classes aux mêmes tables, toujours avec les mêmes camarades, les tables étant séparées d'au moins un mètre (protocole page 6). Certains parents ont fait le choix de retirer leur enfant de la demi-pension. Cela soulage le service et nous les en remercions.

Toutes les équipes du collège sont engagées pour maintenir un enseignement de qualité dans le respect du protocole sanitaire renforcé. Nous vous demandons d'échanger avec vos enfants sur la nécessité de **continuer à respecter les gestes barrières**, notamment la distanciation physique. Entre deux mouvements d'enseignants, les enfants seront parfois seuls dans les classes. Cette situation est inédite pour eux. Merci de les aider à comprendre que **cela impliquera des comportements responsables**. Les élèves pourront aussi être mis à contribution pour la désinfection de leur matériel. Les professeurs principaux, en concertation avec les équipes pédagogiques, construiront un plan de classe affiché dans la salle. Ils désigneront des élèves responsables de la salle par jour.